



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

Suisse

Question écrite n° 50175

Texte de la question

M. Thierry Braillard appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur le résultat positif (50,3 %) concernant le récent référendum organisée par la Suisse « contre l'immigration de masse ». Il lui demande si un tel vote est de nature à provoquer une révision des relations de la France avec la Suisse.

Données clés

Auteur : [M. Thierry Braillard](#)

Circonscription : Rhône (1^{re} circonscription) - Radical, républicain, démocrate et progressiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 50175

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [18 février 2014](#), page 1431

Question retirée le : 13 mai 2014 (Fin de mandat)